



Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2022

Interpellation Nr. 139 Franz-Xaver Leonhardt betreffend Sistierung des Strafzuschlags in der Ersatzversorgung; schriftliche Beantwortung

P225562

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Antwortentwurf.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet die Fragen der Interpellation. Er stellt fest, dass die von allen Verteilnetzbetreibern – und nicht den Stromlieferanten – sicherzustellende Ersatzversorgung eine reine Notversorgung ist und kein Marktprodukt.

